



Préverenges, le 10 décembre 2023

Chères marraines, chers parrains et chers donateurs,

Voici les nouvelles annuelles de notre association et de l'école Wend Pa Basdo à Ouagadougou.

Cette année, je me suis rendue au Burkina Faso en janvier et en juillet. J'y ai retrouvé les responsables de l'école Diane et Jonathan Ouédraogo, avec qui nous avons beaucoup échangé. J'ai pu constater l'avancée des projets que l'association a soutenus, ainsi que les besoins qu'il y avait encore pour un meilleur fonctionnement de l'école.

Lors de mes voyages, j'ai eu beaucoup de plaisir à voir les enfants de l'école et à travailler avec eux. J'ai collaboré avec les enseignants sur place et nous avons organisé des ateliers. Grâce au soutien de mon établissement de Penthalaz-Venoge et de la bibliothécaire scolaire, j'ai pu amener des livres pour les élèves et créer des activités autour de ces ouvrages. Nous avons aussi organisé un atelier de couture et confectionné de petits coussins avec les enfants pendant les cours de vacances de cet été.





Je me suis rendue aussi plusieurs fois à Yamba, où se trouve un terrain de 2 hectares. J'ai également fait des démarches pour faire reconnaître notre association au Burkina Faso, pour faciliter les transferts d'argent.



La situation sécuritaire reste préoccupante dans le pays, mais elle est stable à Ouagadougou. Cette année, l'association peut soutenir 13 élèves déplacés pour qu'ils puissent suivre les cours dans l'école.

En Suisse :

L'année dernière, nous avons organisé le brunch de soutien à Villars-le-Terroir. Nous remercions encore tous ceux qui ont pu y participer ou qui nous ont fait un don, ce fût une belle journée. Grâce à ce soutien nous avons pu construire des nouvelles toilettes qui sont aux normes.

Nous avons, mes collègues de l'école de Daillens et moi-même, fait un projet d'échanges entre nos classes suisses et les classes burkinabées. Les élèves des deux pays ont fait des dessins et ont chantés les mêmes chants. J'ai pu faire le lien entre les deux pays quand je me suis rendue au Burkina en janvier. C'était une expérience très enrichissante pour tous.



Cette année, comme vous avez pu le constater, nous n'avons pas organiser de brunch, par contre nous vendons des cartons de Noël ainsi que des sachets de bolets séchés (à 10 frs). Vous pouvez simplement nous envoyer un mail ou un message d'ici la fin de cette semaine. Nous ferons aussi une raclette le 17 mars prochain à Begnins. Nous serions heureux de vous voir à cette occasion.



Au Burkina Faso :

Nous avons continué à verser une partie du salaire des enseignants de l'école primaire sur l'année 2022-2023.

Nous avons pu financer la construction de nouvelles toilettes pour les élèves (comme cité ci-dessus), une terrasse devant les classes, et renforcer les murs des classes à l'arrière du bâtiment.



Nous avons également pu offrir deux ordinateurs portables pour l'administration ainsi que des tables-bancs pour les classes, grâce au projet mené par les élèves et mes collègues du collège de Daillens.



Nous avons pu soutenir l'écolage de 6 élèves déplacés.

Nous avons offert les repas aux élèves qui participaient au cours de vacances.

Projets à venir :

Financer du mobilier et du matériel scolaire.

Financer l'arrivée de l'électricité

Financer la réfection de la classe du CM2

Financer la pose de lavabos à côté des toilettes

Financer le mur d'enceinte avant de l'école primaire

Parrainages :

Nous avons toujours 50 élèves qui sont parrainés dans l'école par notre association.
37 élèves à l'école primaire, 12 élèves au secondaire et un élève au gymnase.



Voici le coût de l'écolage d'un élève parrainé pour cette année. Il sera de 5 frs de plus que l'année dernière car le coût de l'écolage a augmenté au Burkina Faso.

L'écolage pour les élèves du primaire varie toujours entre 75 et 95 frs. Pour les élèves du collège, cela varie entre 130 frs pour les élèves de la 8, 9 et 10^{ème} année (6,5, 4^{ème} au Burkina Faso) ou 175 frs pour les élèves de 11^{ème} année (3^{ème} au Burkina Faso).

Les photos des élèves que vous recevez ont été prises en juillet ou en octobre dernier pour une question d'organisation.



Au nom de l'association, je vous remercie, toutes et tous, infiniment pour le soutien que vous apportez aux enfants burkinabés. Au fil des années, les projets se réalisent et grandissent grâce à vous. Merci.

Je vous souhaite à tous une bonne fin d'année et une belle période de l'Avent,
Avec mes meilleurs messages
Esther Strub



Les enfants et le personnel de l'école vous remercient chaleureusement également!